

Cher(e)s adhérent(e)s,

Après une année scolaire intense et parfois tragique, nous ne pouvons pas ne pas penser à l'assassinat de notre collègue de Lettres Dominique Bernard en octobre 2023, le Bureau de la Régionale Alsace se met en veille estivale.

Nous vous remercions chaleureusement pour votre soutien et comptons bien vous retrouver à la rentrée.

Deux journées d'études et une sortie culturelle sont déjà à prévoir dans vos agendas.

Après le Rallye de l'AMAM, qui aura lieu le dimanche 8 septembre, nous organiserons, début octobre, une sortie découverte de Bâle incluant l'exposition «Matisse» à la fondation Beyeler.

Une première journée de formation sera consacrée à «L'Inde, population et développement d'une puissance émergente», et une seconde mettra à l'honneur l'histoire médiévale avec «Chrétientés et Islam jusqu'au XIIIe siècle».

En attendant, posez-vous et reposez-vous.
Nous vous souhaitons d'excellentes vacances.



Le Président et le Bureau de la Régionale Alsace